

## A-Mädchen beim Kieler HTC

Es sind wieder 2 Jahre vergangen. Und wir, die A-Mädchen, sind wieder zum 1. Kieler HTC gefahren. Um 6 Uhr morgens ging die 3stündige Fahrt los. Denn um 10 Uhr begann unser erstes Spiel gegen Kiel, das wir trotz gutem Spiels leider 0:1 verloren.



Das nächste Spiel spielten wir auf dem berühmten Maulwurfsacker gegen ETV Hamburg. Wir gingen mit einem 0:0 vom Platz. Das letzte Spiel am Samstag konnten wir vom Maulwurfsacker auf Kunstrasen verlegen. Es war das Derby Hannover 78 gegen MTV Braunschweig. Es war eine starke Partie. Jede hat nochmal ihre ganze Kraft rausgeholt. Mit Erfolg! Nach Abpfiff stand es 1:0 für den MTV. Am nächsten Morgen nicht ganz ausgeschlafen spielten wir um halb 10 und gewannen gegen Altona Bahrenfeld mit 1:0. Dadurch waren wir im Spiel um Platz 5 und dies gewannen wir mit 2:0 gegen TTK Sachsenwald.

Wir starteten mit einer Mannschaft, die davor noch nie zusammen gespielt hatte und wir wuchsen über das ganze Turnier richtig gut als Mannschaft zusammen!